Espérase reunión OPEP decida baja de precios

Abu Dhabi, Dic. 8 (Latin-Reuter). (Por Nicholas Moore). La reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que se inicia mañana aquí, probablemente finalice con una nueva serie de reducciones de precios, dijeron altas fuentes de la conferen-

cia.

Pero las disminuciones probablemente no serán de suficiente magnitud para beneficiar a los consumidores, dijeron las fuentes.

Agregaron, que de los 13 miembros de la OPEP, Argelia, Libia, Kuwait y posiblemente Irán, están considerando reducciones de hasta 50 centavos de dólar en los

Conversaciones serias EU-Rusia sobre desarme

Ginebra, Dic. 8 (AP). Los negociadores norte-americanos y soviéticos sostuvieron hoy la tercera ronda de lo que una fuente norteamericana calificó como conversaciones "muy serias" sobre la re-ducción de arsenales

nucleares en Europa.

La fuente no dio detalles, cumpliendo con el casi absoluto hermetismo impuesto sobre las delicadas deliberaciones políti-

De la misma forma procedieron los soviéticos. "Por acuerdo mutuo, no

estamos autorizados a de-cir nada", expresó el jefe de la delegación, Yuli Kvitsinsky.

La reunión, tercera ple-naria en la última semana, duró 2 horas 20 minutos. La primera sesión entre Kvitsinsky y el jefe de la delegación norte-americana, Paul Nitze, se efectuó el 30 de noviembre.

La fuente que calificó las negociaciones como "muy serias" agregó, que "no hay motivo para creer

2 meses para elección nuevo Pdte. en C. Rica

San José, Dic. 8 (AP), A dos meses exactos de la celebración de las elecciones generales en este país, tres de los cinco par-tidos que se disputarán la presidencia de la república aseguran que tendrán la mayoría requerida en los comicios del 7 de febrero de 1982.

"La "Coalición Unidad" cuyo candidato es el ex canciller Rafael Angel Calderón Fournier, señala que obtendrá el 47 por ciento de las potes y activa en contra contr ciento de los votos y asigna el segundo lugar al Partido Liberación Nacional con un 43 por ciento. Calderón ha basado su

campaña en la creación de garantías económicas para los trabajadores y en la formulación de un amplio programa de construcción de viviendas para la clases más necesitadas que carecen de ella. Por su parte, voceros del Partido Movimiento Nacional, que postula la candidatura del ex presidente Mairo Echandi Jiménez, han se-Echandi Jimenez, nan se-ñalado que la agrupación está por encima de sus ri-vales en todo el país y que el triunfo es evidente dado el creciente apoyo que el candidato sigue recibien-do como respuesta a sus anunciados propósitos de sanear la Hacienda Pública y fortalecer el colón costarricense, mediante presupuestos ordenados de acuerdo con las posibi-lidades fiscales del paí.

El candidato del Partido Liberación Nacional, Luis Alberto Monge Alvarez, ha asegurado tener en estos momentos la mayoría

Pasa a la página 26

precios que actualmente fluctúan entre 33 y 37,50 dóla-res el barril.

Estos países ya han disminuido sus precios en varias oportunidades este año pero, con la actual saturación que registra el mercado petrolero, las compañías japonesas y occidentales están presionando para obtener

Las fuentes dijeron que la OPEP no modificará el actual precio de 34 dólares para el crudo árabe liviano, la tarifa base sobre la cual los restantes miembros cotizan sus precios, añadiendo o sustrayendo un diferencial de erdo a la calidad del crudo que exportan.

Cualquier cambio de precios que se alcance aquí se li-mitará a estos diferenciales, agregaron las fuentes.

Pasa a la página 24



BODA EN HOSPITAL. Grand Rapids, Michigan, Dic. 8 OUDA EN HOSPITAL. Grand Rapids, Michigan, Dic. 8 (AP). Pese a las graves heridas que sufrió en un accidente automovilistico, Dan Klein decidió que no dejaría de contraer matrimonio con su novia Laura Langland, como estaba previsto. La boda se efectuó en el Hospital de St. Mary, donde Klein permanece internado.

Dan 90 días para abandonar Chile a 3 sacerdotes

Santiago, Chile, Dic. 8 (Latin-Reuter). Dos sa-cerdotes y un misionero españoles recibieron una prórroga de 90 días para abandonar Chile, luego que les fueran canceladas sus visas para permane-cer en el país, informó hoy uno de los afectados.

El Departamento de Extranjería del Ministerio del Interior había comunicado a los sacerdotes Domingo del Alamo e Ignacio Sancho y al laico José
Frías, que no se prorrogarían sus visas, por
causas no especificadas.
Pero el padre Sancho di-

jo que luego de gestiones efectuadas por la Iglesia

Pasa a la página 24

Siguen huelga universitarios de Polonia

Varsovia, Dic. 8 (UPI). Los estudiantes de por lo menos 35 universidades informaron que no acep-tarán la solicitud de la Unión de Estudiantes Independientes para terminar la huelga, en la que participan 200,000 alum-nos en más de 80 recintos universitarios, anunció hoy un vocero de los huel-guistas.

En otro frente, la agencia de prensa del Gobierno dijo que el Parlamento se reunirá el 15 y 16 de diciembre, tres dias después que tempre la reunirá de la cuente del cuente de la cuente del la cuente del cuente del la cuente del la cuente del la cuente del la cuente de la cuent que termine la reunión de la Comisión Nacional de la Confederación Sindical In-dependiente Solidaridad.

La noticia no ha sido confirmada oficialmente.

La próxima sesión del Parlamente discutirá el proyecto de la ley, que concede al gobierno pode-res extraordinarios para mantener la ley y el orden.

Abierto reto de Cuba a E.U.

México, Dic. 8 (UPI). Cuba advirtió que cuenta con nuevas unidades de combate dispuestas a pelear, si Estados Unidos decide invadir la isla comu-

"El receso laboral de los fines de semana adquirió esta año en Cuba una nueva característica: muchos de los transeúntes que andan por las calles visten uniforme azul y verde olivo y en numerosos sitios grupos de hombres y mujeres marchan y aprenden el manejo de armas", dijo la agencia noticiosa oficial



GESTICULA. Castries, Sta. Lucía, Dic. 8 (AP). Ernesto Arrieta Peralta (izquierda), embajador de El Salvador ante la OEA, gesticula mientras habla con el embajador de Méxi-co Rafael de la Colina, después de que éste votó contra la resolución de apoyo por mayoría latinoamericana, a una salida pacífica por medio de elecciones en El Salvador, a la crisis que éste afronta ante la subversión comunista.

Alineamiento de países LA con política de EU

Castries, Santa Lucía, Dic. 8 (Latin-Reuter). Un alineamiento, de la mayoría de los países del hemisferio en acuerdo con la nueva política estadouni-dense hacia el continente, ha sido el resultado más evidente de la Asamblea General de la OEA que finaliza el viernes aquí.

Por otra parte, también constituyó un aislamiento diplomático de México, Nicaragua y Grenada, países que han enarbolado en los últimos años una política externa autocalificada de "progresista", di-jeron fuentes diplomáti-

cas.
"Si hubiera que demostrar esto en forma
simple sólo bastaría contar el tiempo que duró el aplauso que se le tributó al secretario de Estado, Alexander Haig, en su exposición ante la Asamblea General", dijo un embajador ante la OEA en Washing-

Siendo esta la primera Asamblea General que se realiza en el periodo del presidente Ronald Reagan otro de los signos de este alineamiento fue la escasa importancia que se dio a los informes de Derechos Humanos, tema que había sido la punta de lanza del

gobierno anterior de Jimmy Carter. Respaldo a El Salvador

Pero más que nada, el hecho se concretó en el respaldo que dieron los países del continente al gobierno salvadoreño y a su proceso electoral. "Durante dos años el go-

bierno de José Napoleón Duarte se ha mantenido bajo el ala norteamericana que ha suministrado equipamiento militar y ayuda económica para sobrellevar el conflicto que lo agobia", dijo ediplomático, que pidió que no se le identificara, en momentos en que aju se momentos en que aún se desarrolla aquí la asamblea.

La moción de apoyo a El Salvador fue aprobada en la comisión general por 22 votos a favor y los sufra-gios en contra de Grena-da, México y Nicaragua con cuatro abstenciones.

Al anunciarse el resultado, un largo aplauso sa-ludó el triunfo de los esfuerzos del canciller sal-vadoreño Fidel Chávez Mena, que con el apoyo venezolano, se había movido desde la semana pasada por los corredores de la conferencia para asegurarse la victoria.

Breves Internacionales

Aterriza en Beirut avión libio pirateado

Beirut, Dic. 8 (Latin-Reuter). El avión libio se-cuestrado ayer sobre espacio aéreo italiano, aterrizó

aquí esta noche por segunda vez en 24 horas, dijeron fuentes del aeropuerto de Beirut.

Las fuentes agregaron que el avión, procedente de Roma, tocó tierra a las 9:15 p.m. hora local (19:15

El arribo del Boeing 727 de las aerolíneas libias, que llevaría unas 35 personas abordo, siguió a un período de confusión en razón de que funcionarios del aeropuerto y los secuestradores discutían acerca del permiso para

50 heridos al romperse pasarela

Trieste, Italia, Dic. 8 (AP). Una pasarela de acceso al navio de la armada norteamericana, "Peugeot", se desplomó hoy aqui con un saldo de 50 marinos y civiles heridos, dijo la policía.

No se conoce el estado de los heridos que fueron lle.

vados al principal hospital de esta ciudad, pero no se in-formó de muertes, de acuerdo con las autoridades.

Represalia polaca contra Austria

Varsovia, Dic. 8 (AP). El gobierno polaco implantó hoy la exigencia de visa para los ciudadanos austríacos

Pasa a la página 24



TIENE EVIDENCIAS. Washington, Dic. 8 (AP). El presidente Reagan, con el secreta-rio interino de Prensa, Larry Speaks (iz-quierda), dice a los periodistas que no se de-be creer en los desmentidos de Libia, de que ha enviado asesinos a Estados Unidos. "Te-nemos evidencias y él (Khadafy) lo sabe", dijo Reagan. A la derecha Richard Kusse-row, inspector del Depto. de Salubridad y Servicios Humanos.

Pasa a la página 26